

## Le SGG renforce ses capacités institutionnelles en matière d'expertise juridique



Le Secrétaire Général du Gouvernement, M. Mohamed Hajoui a présidé le mardi 16 janvier 2024, le lancement du programme d'intégration professionnelle des nouveaux conseillers juridiques nouvellement recrutés suite au concours organisé par le SGG les 11 et 12 novembre 2023, en présence des membres du comité de recrutement et des hauts responsables du SGG.

Lors de son discours de bienvenue, M. Hajoui a rappelé que le recrutement des conseillers juridiques de premier grade atteste la volonté du SGG de renforcer ses capacités institutionnelles avec une expertise juridique de haut niveau dotée des connaissances et de l'expérience nécessaires permettant l'intégration fluide des recrues dans les différents chantiers lancés par le SGG. Aussi, il s'agit d'un choix qui répond tout à fait aux objectifs et attentes des différents acteurs gouvernementaux et communautaires à l'égard de cette institution, a-t-il ajouté.

Il a également souligné que le SGG est aujourd'hui, plus que jamais, sollicité en vue de préserver et de renforcer la qualité du système juridique national tout en veillant à faciliter l'accès au droit. Ainsi, les conseillers juridiques sont amenés, de par leur expertise et leur expérience confirmée, à s'engager et à soutenir cette vision stratégique dans l'objectif de

contribuer à l'édification d'une institution capable d'interagir de manière habile avec les exigences de modernisation qui caractérisent l'environnement dans lequel opère le SGG.

Il sied de rappeler qu'un programme d'intégration s'étalant sur deux semaines a été mis en place, au profit des nouveaux recrues dans l'objectif de faciliter leur intégration professionnelle, permettre leur familiarisation avec la nature des missions du SGG et l'appropriation des différentes problématiques juridiques auxquelles les conseillers juridiques font face dans le cadre de leurs activités.